



# きらめき 串木野っ子

〔校訓〕  
よく考え,  
明るくすなおで,  
がんばる子

令和7年度12月号

串木野小学校学校便り

令和7年12月24日(水)

## 2学期終了！みんなよく頑張りました！

校長 牧之瀬 陽一

長かった2学期も、12月24日をもって無事に終業の日を迎えることができました。日頃より、本校の教育活動に対し、保護者・地域の皆様の温かいご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

始業式で、私の方から、特に5つの点について話しました。

「自分を大切に！他の人を大切にしましょう！」  
「いいことか？悪いことか？判断できるようにしましょう！」  
「できるだけ歩いて登下校しましょう！」  
「当たり前3か条を（あいさつ・返事・整理整頓）をしっかり頑張っていきましょう！」  
「何より自分の命を自分で守っていきましょう！」



合わせて、自分でしっかり目標を決めて、その達成のために努力しましょうということも話しました。どうだったでしょうか。今学期の取組をしっかり反省し、課題については3学期も引き続き、努力してほしいと思います。

また、運動会、修学旅行、音楽発表会、県民週間、人権教室など、多くの行事が行われました。子どもたちはそれぞれの場面で、自分の役割を果たそうと一生懸命に取り組み、仲間と力を合わせる姿を数多く見せてくださいました。行事を通して、学習面だけでなく、思いやりの心や責任感、最後までやり抜く力が大きく育ったことをうれしく思います。

さらに、日々の授業や学校生活の中でも、「わかる」「できる」喜びを感じながら、粘り強く学習に向かう姿が見られました。人権月間の取組では、自分や友達を大切にすることについて考え、言葉や行動の大切さを改めて学ぶ機会となりました。



これから始まる冬休みは、心と体をしっかり休める大切な期間です。ご家庭での時間を大切にしながら、規則正しい生活を心がけ、安全で充実した日々を過ごしてほしいと思います。

3学期は、まとめの学期であると同時に、次の学年へとつながる大切な時期です。子どもたち一人一人が自信をもって新しい年を迎えられるよう、教職員一同、引き続き力を尽くしてまいります。

どうぞ、よいお年をお迎えください。

～ 様々なご意見に感謝！ ～

学校評価や協議の場で学校や子どもたちのことを考え、課題解決等に向けて様々なご意見をいただきありがとうございました。今後、行事のあり方、子どもへの接し方、管理体制等、しっかり協議を重ね、改めて報告やお示しあれど考えております。よろしくお願いします。

今月は人権月間でした！「自分も大切！他の人も大切！」<相手を思いやるちょっといい話>

ある日の朝、下校用のくつ箱の前で、1年生の子が泣いていました。

「自分のくつかない…」と、小さな声で。

それに気づいた6年生の女の子は、いっしょにくつ箱を一つ一つ確かめました。すると、名前がよく似た別の場所に入っているのを見つけました。

女の子はくつを手渡しながら、こう言いました。「よかったね。朝は急ぐし、まちがえることもあるよ。」

その言葉に、1年生の子はほっとした顔でうなずき、「ありがとう」と笑いました。

相手の立場になって考え、声をかける。

それだけで、不安は安心に、涙は笑顔に変わります。

思いやりは、特別なことではなく、毎日の中にそっとある“ちょっといい行い”なのだと感じさせてくれる出来事でした。



人権教室では、人権擁護員の方々を講師としてお招きし、人権の大切さや自他ともに認め合う仲間作りの大切さについて学ぶことができました。校内持久走大会では、自分の目標に向かって、練習の成果を生かし、最後まで走り抜くことができました。PTA活動では、第2回リサイクル活動、門松作りの竹切り作業等、御協力をいただきました。ありがとうございました。



校内持久走大会



人権教室（各学年）



PTAリサイクル活動



完成した門松（正門）

### 心に花を咲かせる読書活動～「花さき山」おはなし会

読み聞かせグループ「花さき山」の皆様によるおはなし会が行われました。担任の先生も飛び入り参加した劇や手作りの人形劇、リズムに合わせた手遊び歌など、温もりあふれる内容に、子どもたちは目を輝かせて見入っていました。そこには、人の温もりが通い合う魅力がありました。

図書室では、PTAボランティアの皆様の御協力等により、蔵書のバーコード登録作業が完了し、スムーズな貸し出し・返却が可能となりました。子どもたちがより本に親しみやすい環境が整いました。

また、23日の「家読（うちどく）の日」には、親子読書カードへの取組を通じ、御家庭でも本を囲む豊かな時間が生まれています。花さき山の「思いやりや優しさが心に花を咲かせる」というメッセージソングの歌詞のように、読書を通して子どもたちの心にたくさんの花が咲くよう、今後とも温かい御協力をお願い申し上げます。



劇を見る子どもたち（前方）と登場に向け  
スタンバイしている校長（後方）

### 心もぽかぽか！焼き芋交流会～収穫の喜びと地域の方々の温かさに触れて

4年生が総合的な学習の時間で地域の皆様方の御指導の下で大切に育て、収穫したサツマイモ。先日は、学校応援団「日出クラブ」の皆様に御協力いただき、焼き芋会を行いました。

焚き火を囲む4年生の子供たちは、寒さを忘れて肩を寄せ合い、焼きたてのサツマイモを頬張りました。「おいしいね！」と、ほくほくの芋を割った子どもの声に、日出クラブの方々からも、「子どもたちの笑顔を見たら元気が出っど！」と温かな言葉がこぼれていきました。冬空の下、学校農園には、焼き芋の甘い香りが漂っていました。

自分たちの手で育て、地域の方に教わりながら味わう喜びは、子どもたちの心に、大切な「ふるさとの風景」として深く刻まれたことでしょう。御協力いただいた日出クラブの皆様、本当にありがとうございました。



焼きいもを食べる子どもたち

#### 1月行事予定

- 8日(木) 3学期始業式 花さき山  
いじめを考える週間～14日
- 13日(火) 校内書き初め展～30日  
鹿児島学力・学習状況調査（5年）  
～14日

21日(水) 幼保小連絡会① 花さき山

22日(木) 繩跳び大会（2・4・6年）学級PTA（6年）

23日(金) 幼保小連絡会②

28日(水) 繩跳び大会（1・3・5年）

30日(金) 新入学児童保護者説明会

3時間授業…1・2年 5時間授業…3～6年

